

## 事業報告書

工組・支部名：空知地方電気工事業協同組合 青年部

資料提出日：令和2年3月 2日

1. 【事業名】 児童養護施設イルミネーションライトアップ事業

2. 【実施日時】 令和2年12月19日～令和3年 1月23日

3. 【実施場所】 社会福祉法人 光が丘学園

4. 【提言書2016との適合性】 本事業に当てはまる項目番号と提言書ページ数をご記入ください

①人材育成と後継者育成 (P. 5～)      ②組合員の経営安定化の支援 (P. 12～)

③技術・施工品質の向上と経営能力の向上 (P. 16～)

④その他 ( )

◎項目番号：      ① ④      ◎提言書ページ：      10

5. 【事業目的】 地域貢献活動の一環として子供達との交流  
青年部部員増強に向けて業界のPR・活性化を目的とする。

6. 【事業内容】 児童養護施設のイルミネーション設営

7. 【参加員数】 青年部員3名 (オブザーバー1名)

8. 【外部協力者】 なし

9. 【事業総額】 27,000円

10. 【事業の成果】

第4回の本年度の開催は、当社の予定日は大雪のため延期開催となり、まずは施設周辺の除雪作業から始まりしました。

新型ウィルスの流行が広がる中での開催でしたが、当施設の子供達の為、なんとしてもクリスマスまでには間に合わせようと天候の回復の間を狙って設置を完了する事が出来ました。

突然の開催日延長にも関わらず参加して頂いた部員の皆様との団結も高まったと思います。

※当施設長様よりお礼状を頂きましたので合せて添付致します。

11. 【反省点または工夫した点】

・高所作業者の安全確保も含め、当施設周囲の除雪作業も事業の一環として行う。

12. 【別添資料（写真・動画等）】



令和3年1月23日

空知地方電気工事協同組合 青年部会 様

社会福祉法人 児童養護施設  
光が丘学園 施設長 吉田 幸雄

お 礼 状

謹んで新春のお祝いを申し上げます。

年の暮れは、記録的な大雪に見舞われ、あたり一面を真っ白な雪景色に変えてしまいました。さすが豪雪地域岩見沢の厳しい冬の始まりを感じる季節となっていました。元旦の朝はきりっとした寒さの中に清々しさを感じる年の明けを迎えることが出来ました。空知地方電気工事協同組合 青年部会様におかれましては、ますますご清栄にお過ごしのこととお喜びを申し上げます。また、この度は光が丘学園にたいしまして温かいご支援をいただき、深く感謝申し上げます。

突然の「新型コロナウイルス」の流行で、子どもたちの生活にも大きな影響を与えています。クリスマス会も例年のようにみんなが一堂に会してのクリスマス会というのは出来ませんでした。また、子どもたちの健康、生命を守るため帰省もままならぬ年の暮れ、お正月を迎えております。いろいろな制限をせずにいられぬ子供たちの窮屈な生活の中でも、何とか子どもたちの夢をかなえたり、喜びを感じられるよう職員全員で乗り切っていこうと努力しております。

さて、この度は昨年度に引き続きまして、空知地方電気工事協同組合 青年部会の皆様のご厚意により、光が丘学園の表正面にある木にイルミネーションの飾りつけをしていただきまして、誠に、ありがとうございます。取りつけて頂いたその晩から、子供たちも次々に変わる電気の鮮やかなきらめきに、目を輝かして見入っております。クリスマスの時や大晦日、お正月も色とりどりにきらめくイルミネーションは、学園で年末やお正月を過ごす子供たちに、この光のように明るい夢を持ちながら、生き生きと明日に向かって輝いていこうという勇気を与えてくれるように思われました。

空知地方電気工事協同組合青年部会様の社会貢献活動に感銘を受けると共に、この度の光が丘学園の子ども達への温かなご支援をいただける事は、本当に有り難く、心より感謝申し上げます。

光が丘学園は、現在、26名の子どもたちが地域の幼稚園や、小学校、中学校、高校に通いながら元気に生活しています。社会的養護を必要とする子どもたちにとって、地域の皆様の温かなご支援は、物心共に力強い応援となります。「たくさんの人に支えられてこそ、自分がある」と気付くところから真の「自立」があると言われております。私たち職員一同、皆様の温かなご支援を一人一人の子どもたちの成長に繋げられるよう、これからも精一杯精進していこうと存じます。これからも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

終わりとなりましたが、空知地方電気協同組合青年部会の皆様のご発展を、心よりお祈り申し上げてお礼の言葉といたします。

この度は、誠にありがとうございました。

敬具